



Infoportal Paarking beweist: Der Mensch ist keine Insel

Hier wird das Wort Partnerschaft groß geschrieben

Paarking als Wegweiser bei der Partnersuche

Obwohl 1-Personen-Haushalte derzeit Hochkonjunktur haben, ist der Wunsch nach Partnerschaft vielleicht sogar größer als jemals zuvor. Mit dem neuen Online-Projekt "Paarking" sollen Menschen zusammengebracht werden. Die Webseite stellt seit Juli 2013 die vielfältigen Möglichkeiten menschlicher Partnerschaft vor und liefert zahlreiche konkrete Beispiele für Internetplattformen, Online-Börsen, Agenturen und zweckgebundene Zusammenschlüsse, die bei der Partnersuche behilflich sein können.

Überraschend viele Facetten der Partnersuche

Wer berät mich in Sachen Finanzen? Wie finde ich den passenden Subunternehmer? Wo treffe ich Werbepartner für meine Webseite? Wer pflegt mich, wenn ich krank bin? Wer passt auf mich Baby auf? Und schließlich: Wo finde ich meine neue Liebe? Diese und ähnliche Fragen sind es, die Paarking zu beantworten hilft. In den Kategorien "Liebe und Dating", "Hobbys", "Arbeitswelt" sowie "Alltag und Leben" stellt die Plattform zahlreiche Möglichkeiten für eine ganz gezielte Suche vor. Die Nutzer von Paarking können auf gebündelte Informationen zurückgreifen, die sie sonst mühsam recherchieren müssten. Jeder vorgeschlagene Anlaufpunkt ist natürlich mit einem Link versehen, damit Besucher ohne Umwege zur weiterführenden Webseite gelangen.

Ein klares Design und eine übersichtliche Struktur bringen die Nutzer von Paarking schnell zum Ziel. In der Seitenleiste gibt es für jede Partnerrubrik einen "Hot"-Tipp - außerdem sehen Besucher auf den ersten Blick anhand einer Liste, was ihnen die jeweilige Themenseite bietet. Jedes der zahlreichen vorgestellten Fremdportale wird mit einem Bild präsentiert, das einen ersten optischen Eindruck vermittelt. Der Betreiber des Infoportals Paarking achtet vor allem auf die Seriosität der vorgestellten Angebote und den realen Nutzwert für den Suchenden.

Vorbildprojekte und aktuelle Informationen

Paarking möchte nicht nur Wegweiser zu verschiedenen Angeboten sein, sondern auch zu neuen Projekten inspirieren: Hier finden Besucher viele positive Vorbilder als Anregung zu eigenen Aktivitäten. Zum Beispiel stellt das Portal gemeinschaftliche Gartenprojekte in Großstädten vor, die durchaus Vorbildcharakter für andere Kommunen besitzen. Geplant ist außerdem ein Journal mit regelmäßigen News aus der Welt der Partnerschaftsportale. Besucher können sich bereits jetzt auf Tipps, Empfehlungen und den Vergleich von Service-Angeboten freuen.

Fest steht: Paarking erleichtert die Orientierung im Internet für Partnersuchende aller Art, denn hier findet jeder kurz und bündig die wichtigsten Informationen und Links. Ein Anlaufpunkt also für alle, die keine Insel (mehr) sein möchten!

Pressekontakt

paarking.de

Herr Raymond Bodin
Ohlauer Str. 43
10999 Berlin

paarking.de
info@paarking.de

Firmenkontakt

paarking.de

Herr Raymond Bodin
Ohlauer Str. 43
10999 Berlin

paarking.de
info@paarking.de

Paarking ist seit der Gründung 2013 ein bestehender Anlaufpunkt für die Findung von Partnerschaften. Die Autoren sorgen ständig für neuste Meldungen aus der verschiedenen Bereichen. Mit Paarking findet man den Partner für Beruf, Alltag und Liebe.